

No.	区分	○良好 ☆意見・要望 ▲提案 □質問
1	○	先生は生徒に寄り添い言葉かけをして頂いてありがとうございます。
2	○	子供がお世話になっています。 卒業までよろしく願いいたします。
3	☆	寒い日の防寒着について部活をやってる生徒は部活の防寒着を着て良いとなっているが、部活動をやってない生徒やクラブに所属しても防寒着が無い生徒は校則で着れないと生徒は思っているため親が着ていきなさいと言っても怒られると言って防寒着を着ません。 学校側で生徒に対しどのような防寒着を着ていいか説明お願いします。 子供は学校この事を話す事を嫌がっているの親から話があった事は話さないでください。
4	☆	今回の内容から逸脱してしまっていますが、高校受験に際して、学校で受験用の写真を撮っていただきましたが、私立受験にも間に合うように写真をとる時期をもう少し早くしていただけると大変ありがたいです。 学校によっては卒業アルバム用の写真を私立入試(代金をお支払して)に活用している学校もあります。 学校行事、先生方の負担にならない範囲で流動的に対応していただけると大変助かります。
5	☆	先生の指導(特に部活)の際の言動、行動が、酷い人がいます。怒鳴ったり、負け始めると足を投げ出して椅子にすわり不貞腐れたような態度。練習試合でもいつもこの調子なので、保護者も見ていますし、他の学校の先生も見ています。理不尽な言い方をされており、生徒への影響が心配です。人として恥ずかしいですし、そんな方に安心して子供をまかせられません。水分補給も「30秒で飲んで戻れ」と言われるので飲めなかったこともあるようです。これはしてはいけないうちがけですよね?学校側も問題視していただきたいです。 あえて部活名は言いませんが、チームで行うスポーツの部活で毎週練習試合をしています。 学校側でも対策していただき改善されるか、今後もよく見させていただきます。
6	○	かまい先生の授業が楽しいと子どもから耳にすることがよくあります。教科書一辺倒の授業ではないようです。楽しい、興味が湧く、と感じられる授業をしてくださる先生がいて良かったです。
7	☆	数学の授業で先生の言っていることが大雑把で分からないと言っている。 向上心を持って取り組んでもらいたい。
8	▲	部活動における顧問の対応について、やや不平等を感じています。暴言ではなく時には良いところを見つけて褒めて頂けるとモチベーションに繋がると思います。本人は最後まで部活を続けたいけれど、対応によっては退部も視野に入れています。
9	▲	2年生のマイチャレンジを復活させて欲しい。 中学生のこの時期だからこそ、働く事を経験して、将来の夢を見つけてもらったり、大変さを知って貰いたいと思っています。
10	▲	来年度から、5月、11月に関しては、衣替え期間外だとしても、ジャージ登下校可能にしてほしいです。
11	▲	自問清掃は良いと思いますが、掃除機やクイックルワイパーみたいな物を使ったり、時代にあった道具を使うようにしてほしいのではないかと思います
12	☆	部活動が終わり下校時、おもちゃのまち踏切が中学生の自転車と車の渋滞でとても危ないです。通学路等の確認や検討をされた方が良いと思います。
13	▲	中学生にとって、給食の量が少なすぎるのだと思う。毎日のように足りないといっている。これだけ物価高騰しているのだから、給食費をあげても良いのでは、と考える。
14	▲	マイチャレンジの実施を 職場体験により大人との接し方や地域とのつながりを持ってほしい。
15	☆	学校生活については子供が意欲的に勉強や運動に取り組んでいる様子から先生方には感謝しています。しかし、先生の生徒一人一人を大切に言葉遣いや行動に関しては出来ていない先生がいると思います。 特に部活動においては先生と生徒の関係性が対等ではなく、納得のいかない対応もありました。保護者としても子供がお世話になっている先生に否定的なことは言えない状況があると思います。 南犬飼中の先生方にはもう一度自分の行動や言動について振り返って欲しいです。
16	☆	部活があるため、ボランティアに積極的に参加できていません。
17	☆	我が子は楽しく学校に通っていますが、学年全体でみると、不登校や別教室登校の生徒が、増えてきていると感じます。そこを改善出来ればと願います。
18	☆	項目3について 校則の見直しは必要かなと思います。冬季の服装等、もう少し合理的に考えた方が暖かく過ごせるのではないかなと思います。また、来年度制服が変わるので、それに合わせて2.3年生への何らかの配慮があった方が生徒達のモチベーション的にはいいのかなと思います。
19	☆	質問の意図とは外れていますが、書かせて頂きます。生徒に配布されている個人パソコンの時間制限をできる様にしてほしい。YouTubeが見れてしまうので、24:00-6:00までロックがかけられるなど規制をかせせてほしい。
20	▲	タブレットで音楽を聴いたり動画視聴しているようです。ある程度自由に出来てしまうのか分からないのですが、規制などはかかっているのでしょうか!! 学校でも授業中にゲームをやっている子達が沢山いる、との事。やるのは自由だと思いますが、注意してもやる子はやるし、、その様な子は後の席に座れば良いのでは?と思います。前の方にそういう子達がいたら、真面目に勉強したい子は気になって授業に集中出来ないと思います。 それから、いつの時代もどこにでも大小あるのかもしれませんが、最近ではやはりSNSやネットを使った陰湿なイジメの様な事もあるとの事を耳にするので、子供達の心が心配になります。。

No.	区分	○良好 ☆意見・要望 ▲提案 □質問
21	○	先生方には大変お世話になっています。 先生方の日々のきめ細やかな子ども達へのご指導や配慮のおかげで確実に心も体も成長しています。中学校生活も半分が過ぎました。子供たちには、1日1日を大切に過ごしてほしいと願っています。これからも引き続きどうぞよろしくお願いいたします。
22	▲	寒さ対策として、中にベストなど着ても良いと思う。体調を崩してはもともこもない。
23	☆	ホームページを見ると、大会やイベントで活躍する部活、目立つ生徒は取り上げて貰えていると思いますが、大会がない部活は全く取り上げて貰えず、どんな活動をしているのか分かりません。
24	▲	教育相談などありますがほぼ名前の順で実施されていますが名前の順はやめてほしい。今年は出来ているかもしれないですが以前の学年で1年間で1回しか出来ない年もありました。 受験の年の先生の選別に不安に思いました。先生がいない日が多いと聞いております。大切な時期に先生の不在が多いことで、しっかり見ていただけていないように感じます。
25	☆	地区のPTA役員選出方法の改善を求める 係の活動自体は問題ないが、次の役員探しが現在の方法だと不公平すぎる
26	☆	給食がひどいそうです。 野菜が生ぬるい、じゃがいもがガリガリしている、とよく言っています。 給食はとてもありがたいものですが、きちんと検食してくれているのか、調理方法は適切なのか等、給食の衛生管理に疑問があり不安です。
27	☆	部活動で遠方への練習試合が保護者の負担になっています。概ね20分ぐらいの距離にしたいです。 先生方の負担も、減るのではないのでしょうか？
28	○	担任先生の高校入試を控えた生徒への細やかな心配りに感謝しかないです。

No.	区分	○良好 ☆意見・要望 ▲提案 □質問
29	☆	先生の言葉で頑張ろうと思えることも沢山あったし、その逆もありました。甘やかすとかではなく、言葉遣いや対応など時代に見合った指導法や在り方をしたいです。
30	☆	先生によって、生徒に対する思いやりのばらつきがあるように聞こえるので、意識の徹底を確認してほしい。
31	▲	先生方は、部活動の時間を守っていません。子どもの命も守っていません。先生方は、いじめにも気づけていません。
32	☆	PTA役員選出が地区によって異なる。個人的に声をかける、地域で集まって話合うなど様々。集まる機会がないと、全員の参加の意思も確認しにくい。一箇所に負担がいくようであれば、公平に選出出来るような策を考えていく必要があると思う。
33	▲	土日の部活動では先生方の休みが心配になるほど、生徒の為に活動して下さり感謝しかありません。激務承知で1つ意見するのであれば、先生自身のお子さんに手が掛かる時期に、受験生を受け持たずに済む配慮が学校側にあればと思います。相談したい時に先生不在で叶わなかった最終学年。保護者の本音は正直、怒りに似た感情さえあります。今更なんともなりません、非常に残念です。
34	▲	女子バレー一部について 朝暗い時間に集合や夜暗くなってからの解散は、通学に危険が伴うので時間を考えていただきたい。12月に朝6時集合や17時過ぎの解散等多々あり心配になる。平日は終了時間が決まっているのに土日と同様に扱ってほしい。先日も18時の真っ暗の中帰ってきて事故に遭ったのかと心配になる。
35		
36		
37		
38		
39		
40		